
Consiglio Comunale INT 375 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CIOCCOLATO' SI O CIOCCOLATO' NO? L'INCERTO DESTINO…

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• CioccolaTò è una grande manifestazione che in ogni edizione,  dal 2003, ha attirato a Torino
migliaia di visitatori con ricadute importanti sull’economia della Città;

• la scorsa edizione, la dodicesima, infatti, ha confermato il successo della kermesse: nella sola
prima giornata hanno partecipato all’evento circa 90.000 persone tra torinesi e turisti;

• CioccolaTò è una delle tradizionali manifestazioni che si svolgono nel periodo autunnale nella
Città  di  Torino,  un  grande  evento  in  ambito  culturale  e  di  intrattenimento  finalizzato  a
promuovere le eccellenze del territorio e di alto contenuto partecipativo, la manifestazione punta
alla  valorizzazione di  un prodotto di  eccellenza rappresentativo della storia  della  Città,  vanta
tradizioni secolari nella produzione artigianale di cioccolato, promuovendo il turismo e lo stretto
legame culturale tra luoghi ed enogastronomia piemontese;

CONSIDERATO CHE

è nota la decisione del Comune di non prorogare il contratto alla società Etica S.r.l., aggiudicatrice
del bando di concessione nel 2017 e recentemente implicata in un’inchiesta della magistratura;

CONSIDERATO ANCORA CHE

• pare  che  la  gestione  dell’organizzazione  della  prossima  edizione  passerà  alla  Camera  di
Commercio;

• l’anno scorso in questo periodo gli standisti avevano già versato la quota di partecipazione alla
kermesse,  ma  ad  oggi  non  hanno  ancora  ricevuto  alcuna  notizia  circa  il  destino  della
manifestazione o una presunta data in cui avverrà o meno l’edizione del 2024;

Pag 1 di 2



INTERPELLA 

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:
• la  data  in  cui  avverrà  l’edizione  2024,  se  si  conferma  un  nulla  di  fatto  sul  2024  e  la

manifestazione slitterà a febbraio 2025;
• quando  gli  operatori  del  settore  potranno  ricevere  informazioni  certe  sulle  modalità  di

partecipazione a questa edizione;
• se non si ritenga utile inviare quanto prima una comunicazione ufficiale a coloro che negli anni

hanno partecipato alla kermesse e che con molta probabilità sono interessati a riparteciparvi e
contribuiscono alla buona realizzazione dell’evento;

• quale è stata la ricaduta economica, turistica e attrattiva delle ultime tre edizioni, a livello di
partecipazione e ricaduta economica sulle casse comunali;

• a che punto della procedura siamo nel cambio di gestione della nuova concessione.

Torino, 19/07/2024 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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